



MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

DESARROLLO EMPRESARIAL

Sexto cuatrimestre grupo A

Mayo - Agosto

ING. Juan Manuel Jaime

Alumno: José Eduardo Roblero Tovar

Actividad: Cuestionario.

Comitán, Chiapas.

# CUESTIONARIO

## 1.- ¿Qué entiendes por desarrollo empresarial?

R: Se entiende como el crecimiento exponencial de una empresa sea micro o macro en donde se realiza con habilidades y destrezas del empresario con técnicas multidisciplinarias para la gestión de productos o servicios.

## 2.- ¿Cuál es el concepto de emprendedor?

R: Es una persona con cualidades y rasgos de liderazgo el cual tiene la decisión e iniciativa para realizar acciones poco fáciles mediante la organización de recursos ideas, oportunidades a lo que con lleva negocios, empresas, cargos etc.

## 3.- Que significa emprendedor?

R: Persona capaz de detectar oportunidades y poseedor de las habilidades necesarias para desarrollar un nuevo concepto de negocios; es decir, tiene la virtud de detectar y de manejar problemas y oportunidades mediante el aprovechamiento de sus capacidades y los recursos a su alcance, gracias a su auto confianza.

## 4.- ¿Qué es el espíritu de emprendedor?

R: Es la motivación y la gran capacidad que tiene una persona ya sea de manera personal o colectiva dentro de una empresa u organización con el fin de identificar una idea u oportunidad y llevarla a cabo.

## 5.- ¿Cuáles son las características del emprendedor?

R:

- Compromiso total, determinación y perseverancia
- Capacidad para alcanzar metas
- Orientación a las metas y oportunidades

- Iniciativas y responsabilidad
- Realismo
- Autoconfianza
- control

## **6.- ¿Qué debe de hacer el emprendedor para alcanzar sus objetivos?**

R: Debe enfocarse en lo que realmente lo llevara a lograr su meta o realizar su proyecto, concretar lo que realmente quiere. Y para eso necesita tener también las siguientes características por los cambios y avances que hay en la sociedad.

## **7.- ¿Qué es la pasión del emprendedor?**

R: Debe basarse en el entusiasmo de lo que está llevando a cabo y creer en su proyecto ya que de ello también dependerá su éxito o fracaso. Debe tener una firme apuesta y defender con pasión su idea.

## **8.- ¿Qué es la ambición del emprendedor?**

R: Son las ganas que debe de tener el emprendedor ante cualquier oportunidad o proyecto y quien lo lidere también. Tener claro qué queremos conseguir y, después, plantearnos cómo lo vamos a lograr, ayudará al emprendedor a ver el camino con mayor claridad.

## **9.- ¿Qué es el liderazgo del emprendedor?**

R: Es la influencia que debe de tener una persona líder para poder llevar a cabo un proyecto y que tenga una capacidad de influencia especial y que sepa conectar con sus trabajadores.

## **10.- ¿Qué es el resolutivo en el emprendedor?**

R: Es la capacidad de resolver los inconvenientes o problemas de una manera rápida y eficaz. Esto es muy importante ya que en un proyecto que acaba de nacer lo normal es que vayan apareciendo diferentes situaciones que pondrán de manifiesto la necesidad de alguien que tenga esta cualidad.

### **11.- ¿Qué es ser creativo en el emprendedor?**

R: Tener una mente innovadora y creativa. Un profesional cuya inspiración no tenga límites precisamente para idear un proyecto innovador, resolver con cierta creatividad posibles problemas o, incluso, plantear alternativas que nada tengan que ver con lo comúnmente conocido.

### **12.- ¿Qué es ser asertivo en el emprendedor?**

R: Mostrarse seguro de sí mismo y hacérselo ver al resto. Esta faceta es muy importante ya que el emprendedor dejará ver su seguridad en confianza en sí mismo, al mismo tiempo que le permitirá no dar rodeos y orientarse a los objetivos ya planteados.

### **13.- ¿Qué es ser resolutivo en el emprendedor?**

R: Es la capacidad de resolver los inconvenientes o problemas de una manera rápida y eficaz.

### **14.- ¿Qué es la capacidad de aprendizaje en el emprendedor?**

R: Una buena actitud, tanto para lo bueno que vendrá, como para lo malo. Aprender día a día de los aciertos y de los errores es otra de las grandes cualidades que ha de tener un buen emprendedor.

### **15.- ¿Qué es ser optimista en el emprendedor?**

R: Ser positivo ayuda al emprendedor a convertir las amenazas en oportunidades. Asimismo, favorece a cumplir con el resto de cualidades, ya que permitirá afrontar con una mejor actitud ante cualquier adversidad, además de desarrollar una mentalidad constructiva.